

## In rete

La Rivista, Numeri, Il coraggio della pace

Redazione | 30 Settembre 2024

Proponiamo una selezione di articoli e video, pescati dalla rete, sui temi affrontati dal numero "Il coraggio della pace"

Piero Schiavazzi (video intervista), Geopolitica di papa Francesco. La Santa Sede tra Europa, Usa e Asia, Limes Rivista Italiana di Geopolitica (30 settembre 2024)

Dario Fabbri (Direttore rivista "Domino"); "Dopo Haniyeh, Nasrallah. Perché Israele ha colpito ora e cosa può fare adesso l'Iran" – Il videocommento in Openonline (28 settembre 2024)

Pizzaballa: Il 7 ottobre sia giorno di preghiera, digiuno e penitenza, in Terrasanta.net (26 settembre 2024)

Incontro internazionale promosso dalla Comunità di Sant'Egidio, I leader religiosi: «La pace, unica condizione umana e giusta», in Roamsette.it (25 settembre 2024)

Giacomo Gambassi, Intervista al *cardinale Ambongo:* «Dietro le guerre nella mia Africa la smania di depredarci» in Avvenire.it (24 settembre 2024)

Stefano Maria Paci, La geopolitica di papa Francesco: perché il viaggio tra le chiese dell'Asia è un evento storico in L'Espresso.it (2 settembre 2024)

Leonardo Becchetti, Le due guerre. Fermiano l'orologio dell'Apocalisse: tutte le ragioni dei negoziati in Avvenire.it (22 agosto 2024)

Lucio Caracciolo (Direttote rivista "Limes"), Il mondo cambia l'Ucraina, il video editoriale in YouTube (30 luglio 2024)

Emiliano Manfredonia, L'Europa della pace, del lavoro e dell'equità, in Benecomune.net (6 giugno 2024)

Tiberio Graziani: "L'Europa e la pace, appuntamento mancato" in Benecomune.net (6 giugno 2024)



Daniele Novara, Un secolo fa nasceva Danilo Dolci: una vita nonviolenta in Avvenire.it (26 giugno 2024)

Franco Lorenzoni, L'invenzione del futuro di Danilo Dolci in Internazionale (20 giugno 2024)

Paola Caridi, Rafah, Gaza, i luoghi del massacro. E la giustizia internazionale in Invisiblearabs.com (29 maggio 2024)

Acli Bergamo, Gaza. Un punto di svolta? Con Francesca Mannocchi in YouTube.com (20 febbraio 2024)

Alessandro Ricci, Dieci anni di geopolitica di Francesco in Geopolitica.info (23 marzo 2023)

Mao Valpiana, Leggere Gandhi a Kiev in IlManifesto.it (1° ottobre 2022)

